

Viñas del Lago 2020

Bodega: Marta Maté

Zona: D.O. Ribera del Duero

Variedades: Tempranillo, Albillo y Garnacha

Alc: 13 % Vol.

Viñedos:

En Tubilla del Lago, 24 majuelos de entre 80 y 120 años con condiciones geomorfológicas y climatológicas singulares, cultivados de forma ecológica e influenciados por la Sierra de Cervera y ubicadas en laderas con vistas al río Gromejón. Producciones de entre 2.000 y 4.000 kg/ha, en diferentes tipos de suelos, arcillas, arenas y piedras calizas de páramos bien drenados y siempre por encima de 900 m de altitud.

Elaboración:

Selección de uva desde la viña y recolección manual en cajas. Vendimia temprana y una cuidada maceración de 8 días para conservar y potenciar en bodega las características de origen de la uva.

12 meses en barricas de roble francés. Ensamblaje y afinado final en hormigón durante 6 meses

¿Qué esperar de este vino?

Una boca vibrante por su equilibrada acidez natural y frescura. Buena estructura en boca con fruta sabrosa y matices especiados que dejan un suave recuerdo.



Maridajes:

Maridaje ideal de platos vegetarianos, pastas, arroces, pescados grasos como atún y salmón, carnes asadas y steak tartar. Buena pareja de ensaladas de escabechados.

Tª de servicio recomendada: 15/17 °C



Los primeros pasos del proyecto Marta Maté los damos tres amigos y compañeros de trabajo de un estudio de ingeniería agroalimentaria, cuando en el año 2003, a la vez que aprendíamos de otros viticultores y les ayudábamos a mejorar en sus explotaciones vitícolas, nos damos cuenta que en nuestro territorio, la Ribera del Duero, una D.O. de sólo 20 años de vida, hay muchas cosas por hacer. Sin embargo, los condicionantes culturales y socioeconómicos que acompañan a la actividad agraria hacen costosa la introducción de cambios procedentes de la investigación, la innovación y la tecnología.



Nosotros, que no procedíamos de familias de viticultores y que veíamos el sector desde nuestra posición de apasionados y formados en viticultura nos lanzamos a implantar nuestro primer viñedo en una de las zonas más extremas de la región de la Ribera del Duero, una zona de páramo de la provincia de Burgos a 920 m de altitud. Buscábamos una finca de 1 hectárea para “probar” y acabamos plantando un viñedo de 26 hectáreas y creando la finca biodiversa que soñábamos. En este momento pasamos de ser técnicos a convertirnos en viticultores.

